

München, 24. Januar 2023

LUPP + PARTNER HAT HAPPINESS
CAPITAL BEI EINER
FINANZIERUNGSRUNDE IN HÖHE VON
26,7 MILLIONEN EURO FÜR DAS NEW
SPACE START-UP CLEARSPACE
BERATEN

ClearSpace ist ein Tech-Start-up mit der Zielsetzung, den Orbit von Weltraummüll zu befreien. Zu diesem Zweck wird ClearSpace in Zusammenarbeit mit der ESA im Jahr 2026 die weltweit erste Mission zur Beseitigung von Weltraummüll starten.

Die Transaktion unterstreicht die Tech-Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von Investoren und deren Bemühungen um den Zugang zum rasant expandierenden Markt des New Space. Lupp + Partner berät regelmäßig das Unternehmen Happiness Capital bei seinem VC-Investitionen. Im Jahr 2022 hat Lupp + Partner Happiness Capital bei seinem ersten New Space Investment in Vyoma beraten.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

Munich, 24 January 2023

LUPP + PARTNER ADVISED HAPPINESS
CAPITAL ON A EUR 26.7M FINANCING
ROUND INTO THE NEW SPACE START-UP
CLEARSPACE

ClearSpace is a tech start-up with the goal of freeing orbit from space debris. For this purpose, ClearSpace will launch; in cooperation with ESA; the world's first debris removal mission in space in 2026.

The transaction underlines Lupp + Partner's tech expertise in advising investors and their efforts to access the rapidly growing field of New Space. Lupp + Partner regularly advises Happiness Capital in its VC investments in Europe. In 2022, Lupp + Partner advised Happiness Capital on its first New Space investment in Vyoma.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.